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[bookmark: _GoBack]Школа медицины Назарбаев Университета (далее – ШМНУ) предлагает четырехлетнюю программу «Доктор медицины» (далее – MD), которая основана на американской модели медицинского образования. Программа MD отличается от других медицинских программ, преподаваемых в казахстанских университетах, поскольку для поступления на данную программу студенты должны иметь степень бакалавра. Таким образом, общая продолжительность медицинского образования составляет 4+4, что предполагает 4 года бакалавриата плюс 4 года программы MD.
После завершения программы MD выпускники ШМНУ могут подать заявку на программу резидентуры по своему выбору, чтобы продолжить обучение. Тем не менее, некоторые выпускники могут захотеть получить сертификат интернатуры, чтобы работать в области первичной медицинской помощи с ограниченным доступом.
Чтобы предоставить выпускникам MD эту возможность, ШМНУ предлагает разработать дополнительный год интернатуры, после завершения которого студенты будут иметь право сдать экзамен в Национальном центре независимой экзаменации для получения сертификата интернатуры в качестве врача общей практики. Сертификат интернатуры позволит ограниченную клиническую практику (не в больнице, не в качестве специалиста по семейной медицине) в соответствии с компетенциями учебной программы первого года обучения семейной медицине. Имея сертификат интернатуры, выпускники также смогут подать заявку на программу резидентуры по семейной медицине и, если кандидат будет рекомендован Приемной комиссией, поступить на второй курс программы или продолжить ограниченную клиническую практику.
В связи с этим просим вас включить вопрос о годе интернатуры ШМНУ в повестку вашего следующего запланированного заседания 9 декабря 2022 года.


Вице-президент по медицине –                                                    Массимо Пиньятелли
Декан Школы медицины








	To the Chairman of the 
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The Nazarbayev University School of Medicine (hereinafter – NUSOM) offers a four-year “Doctor of medicine” (hereinafter – MD) program, which is based on the United States model. The MD program is different from other medical programs taught in Kazakhstani universities, as it is a graduate-entry program where all students need to hold a bachelor degree to be considered for admission. Thus, the total duration of medical education is 4+4, which is 4 years of undergraduate degree plus 4 years of the MD program.
After completion of the MD program, graduates of NUSOM can apply for a residency program of their choice in order to continue their training. However, some graduates might wish to obtain the internship certificate in order to work in restricted primary medical care. 
In order to provide the MD graduates with this option, NUSOM proposes to develop an additional one year internship, after completion of which students would be eligible to take the examination with the National Center for Independent Examination to obtain the internship certificate as General Practitioner. The internship certificate will allow restricted clinical practice in General Practice (not in hospital, not as specialist in family medicine) in line with the curriculum competencies of PGY1 of family medicine training. With the internship certificate, graduates will also be able to apply to the Family Medicine Residency Program and if selected by the Admission Committee enter the program as PGY2 or continue in restricted clinical practice.  
Thus, we kindly ask you to include the item of internship year of NUSOM in the agenda of your next scheduled meeting on December 9, 2022. 


Vice-President for Medicine –                                                               Massimo Pignatelli
Dean of the School of Medicine
